



Sainte-Anne

Abbé Charles KASONGO-MUTWE – 02/851.69.13
 E-mail : mukulu_2006@yahoo.fr
 Le secrétariat est ouvert du lundi au vendredi de 09h30 à 11h00
 Tél. : 02 384 66 08
 N° compte bancaire paroisse : BE79 7320 6782 0633
 Site Web : <http://steannewaterloo.com>
 Editeur responsable : Abbé Charles Kasongo-Mutwe

AGENDA PAROISSIAL Semaine du 09 Nov. 2025	
<i>Dim 09 Nov.</i>	10h30 Messe Dédicace du Latran Eze 47,1-2.8-9.12
<i>Après la messe</i>	Ps 45 (46)
<i>Bar de l'amitié</i>	1 Cor 3,9c-11.16-17 Jn 2,13-22
<i>Mar 11 Nov.</i>	09h00 Messe 09h30 Adoration
<i>Jeu 13 Nov.</i>	11h00 Adoration 11h30 Messe
<i>Ven 14 Nov.</i>	09h00 Messe
<i>Sam 15 Nov.</i>	18h00 Messe
<i>Dim 16 Nov.</i>	33e Dim Temps Ordinaire A Mal 3, 19-20a Ps 97(98) 2 Th 3,7-12 Lc 21,5-19
<i>Collectes des 01 & 02 Nov. au profit des Œuvres paroissiales : 118,00 € et 379,90 €</i>	
<i>Collectes des 08 & 09 Nov. au profit de l'Enseignement spécialisé voir ci-contre</i>	

Agenda

- Le 09/11 Messe préparée par l'Amicale des Jeunes
- Le 09/11 Rencontre Caté
- Le 09/11 Rencontre Amicale des jeunes
- Les 15-16/11 : pèlerinage à Banneux
- Le 16/11 Foi et Lumière
- Le 23/11 Solennité du Christ Roi
- Le 30/11 Début de l'Avent et de l'année liturgique A
- Le 10/12 Rencontre de la Fabrique d'église

Baptêmes

- Le 01/12 2000 h inscription au Bapt

Enseignement spécialisé

L'enseignement spécialisé catholique dans notre diocèse fait face à d'énormes besoins en matériel et en infrastructure pour former et encadrer des élèves qui demandent un soutien particulier. Nous sommes invités aujourd'hui à exprimer notre solidarité envers le réseau de l'enseignement spécialisé catholique. Merci de votre grande générosité en faveur des enfants qui ont besoin d'une scolarité adaptée à leurs fragilités

La Basilique Saint-Jean-de-Latran

"Dévier/consacrer" à Dieu un lieu est un rite qui fait partie de toutes les religions. Réserver à Dieu une place, lui reconnaissant gloire et honneur.

Lorsque l'empereur Constantin donna pleine liberté aux chrétiens (313), ceux-ci ne se sont pas ménagés pour construire des lieux au Seigneur, et nombreuses furent les églises bâties à cette époque. L'empereur lui-même fit construire une magnifique basilique sur le mont Celio à Rome, à l'emplacement de l'ancien palais du Latran, que le pape Sylvestre Ier dédia au Saint-Sauveur (318 ou 324). Une chapelle

dédiée à Saint-Jean-Baptiste y a été construite et servait de baptistère : au IXe siècle, le pape Serge III ajouta la dédicace au Baptiste. Enfin, le pape Lucius II, au XIe siècle, la dédia également à saint Jean l'Évangéliste. D'où le nom de Basilique papale du Très Saint Sauveur et des Saints Jean Baptiste et Jean l'Évangéliste du Latran. La basilique est considérée par les chrétiens comme la principale, la mère de toutes les églises du monde.

Détruite plusieurs fois au cours des siècles, elle fut toujours reconstruite, et la dernière fois, c'est sous le pape Benoît XIII, qui la reconsacra en 1724. C'est à cette occasion que la fête que nous célébrons aujourd'hui a été établie et étendue à l'ensemble de la chrétienté.

En l'an 2000, à l'occasion du Jubilé, saint Jean-Paul II voulut doter la basilique du Latran d'une nouvelle Porte Sainte

L'importance, voire le caractère exceptionnel du Latran s'exprime dès sa définition, que l'on retrouve dans certaines inscriptions de la façade principale : *Omnium Urbis et Orbis Ecclesiarum Mater et Caput*, soit « *Mère et chef de toutes les Églises de Rome et du monde* » Source : vaticannews.va

Pèlerinage à Banneux

15-16/11 : Pèlerinage organisé par le Vicariat en collaboration avec les autres diocèses dans le cadre de la journée mondiale des pauvres
 Contacts :

Brigitte Melis : 0494036517
 Carolina Arango : 0496222703